



Canadian Radiation Protection Association Association canadienne de radioprotection

2025

Celia Figel is campaigning for ***Director***
Celia Figel fait campagne pour le poste de ***Directrice***



Professional Background and Interests	Parcours professionnel et champs d'intérêt
<p>I am the Director of Projects and Regulatory Affairs at EnergySolutions Canada and have over 20 years of experience in the Canadian Nuclear Industry. I am a Health Physicist and project manager with experience in radiation safety, radiation safety program development and compliance, decommissioning, project management, and regulatory affairs. I lead a team of professionals with diverse backgrounds and hold a Master's Degree in Health and Radiation Sciences from McMaster University.</p> <p>Beyond my technical expertise, I am passionate about mentorship, education, and fostering a strong radiation safety culture. I actively support professional development initiatives and believe in the importance of collaboration and advocacy in shaping the future of the industry. My leadership is driven by my ability to inspire teams, lead strategic initiatives, and prioritize both safety and efficiency in every project.</p> <p>Outside of my professional responsibilities, I am a proud mother of three. I spend much of my spare time involved in their activities, volunteering at their schools,</p>	<p>Je suis directrice de projets et des affaires réglementaires à EnergySolutions Canada et possède plus de 20 ans d'expérience dans l'industrie nucléaire canadienne. Je suis spécialiste en radioprotection et gestionnaire de projets possédant une expérience en radioprotection, en élaboration de programme de radioprotection respectant la conformité, en déclassement, en gestion de projets et en affaires réglementaires. Je dirige une équipe de professionnels aux parcours variés et je suis titulaire d'une maîtrise en sciences de la santé et des rayonnements de l'Université McMaster.</p> <p>Au-delà de mon expertise technique, je suis passionnée par le mentorat, l'éducation et la promotion d'une solide culture de radioprotection. Je soutiens activement les initiatives de développement professionnel et je crois en l'importance de la collaboration et en la défense des intérêts pour façonner l'industrie de demain. Mon leadership est propulsé par mon habilité à inspirer les</p>

<p>and coaching the junior softball team. Giving back to my community and supporting the next generation—both professionally and personally—is something I truly value.</p>	<p>équipes, à gérer des initiatives stratégiques et à prioriser la sûreté et l’efficacité dans chaque projet.</p> <p>À l’extérieur de mes responsabilités professionnelles, je suis une fière maman de trois enfants. Je passe une grande partie de mon temps libre à participer à leurs activités, à faire du bénévolat à leurs écoles et à entraîner une équipe junior de balle-molle. Redonner à ma communauté et soutenir la prochaine génération – professionnellement et personnellement – est quelque chose qui me tient vraiment à cœur.</p>
<p style="text-align: center;">CRPA Background and Interests</p>	<p style="text-align: center;">Parcours et champs d’intérêt au sein de l’ACRP</p>
<p>I have been a certified Canadian Radiation Protection Association (CRPA) professional since 2008 and I am deeply committed to the association’s mission of advancing radiation protection in Canada. Over the years, I have actively engaged with CRPA members, participated in industry discussions, and stayed involved in regulatory developments that impact our field.</p> <p>As someone with extensive experience in radiation safety, regulatory affairs, and project management, I understand the importance of CRPA’s role in supporting professionals across various sectors. Whether through education, advocacy, or professional networking, CRPA plays a critical part in shaping best practices, influencing policy, and fostering a strong, well-informed radiation protection community.</p>	<p>Je suis une professionnelle agréée de l’Association canadienne de radioprotection (ACRP) depuis 2008 et je suis profondément engagée dans la mission de l’association qui est l’avancement de la radioprotection au Canada. Au fil des ans, je me suis impliquée activement auprès des membres de l’ACRP. J’ai participé à des discussions au sein de l’industrie et je me suis tenue au courant des développements réglementaires qui ont un impact sur notre domaine.</p> <p>Ayant une grande expérience en radioprotection, en affaires réglementaires et en gestion de projets, je comprends l’importance du rôle de l’ACRP au soutien des professionnel·le·s des différents secteurs. Que ce soit par le biais de l’éducation, la défense des intérêts ou le réseautage professionnel, l’ACRP joue un rôle essentiel dans l’élaboration des meilleures pratiques, à influencer les politiques et dans la promotion d’une communauté de radioprotection forte et bien informée.</p>
<p style="text-align: center;">Campaign Platform</p>	<p style="text-align: center;">Plateforme électorale</p>
<p>I am passionate about the future of radiation protection and the role CRPA plays in shaping it, as a long-time CRPA professional with over 20 years of experience in the Canadian Nuclear Industry. If elected to the CRPA Board, my focus will be on two key areas:</p> <p>1. Strengthening Professional Development Opportunities Continuous learning is critical to radiation protection. I believe CRPA has an opportunity to support professional at all stages of their careers by:</p>	<p>Je suis passionnée par le futur de la radioprotection et par le rôle que joue l’ACRP pour la façonner, en tant que professionnel de longue date de l’ACRP possédant plus de vingt ans d’expérience dans l’industrie nucléaire canadienne. Si je suis élue au CA de l’ACRP, je me concentrerai sur deux domaines clés :</p> <p>1. Renforcer les possibilités de développement professionnel</p>

<ul style="list-style-type: none"> • Expanding training programs and workshops that address emerging industry challenges. • Strengthening mentorship opportunities to connect experienced professionals with those entering the field. <p>2. Promoting the Industry to Younger Generations</p> <p>To ensure the longevity and strength of our industry, we must engage and inspire the next generation of radiation safety professionals. I will work to:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Increase CRPA's outreach to universities, colleges, and technical programs to attract new talent. • Promote the value of radiation protection careers through education, awareness, and industry partnerships. 	<p>La formation continue est essentielle en radioprotection. Je crois que l'ACRP a l'opportunité de soutenir les professionnel-le-s à tous les stages de leur carrière en :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Développant des programmes de formation et des ateliers abordant les défis émergeant de l'industrie • Renforçant les possibilités de mentorat pour mettre en relation les professionnel-le-s expérimenté-e-s avec ceux commençant dans le domaine. <p>2. Promouvoir l'industrie aux jeunes générations</p> <p>Pour assurer la longévité et la force de notre industrie, nous devons impliquer et inspirer la prochaine génération de professionnel-le-s en radioprotection. Je travaillerai à :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Accroître la sensibilisation dans les universités, les collèges et les programmes techniques afin d'attirer les nouveaux talents. • Promouvoir la valeur des carrières en radioprotection par l'éducation, la sensibilisation et le partenariat avec l'industrie.
<p>Message for the Membership</p>	<p>Message aux membres</p>
<p>I am honored to put my name forward for a Director position on the CRPA Board. With over 20 years in the Canadian Nuclear Industry and as a CRPA professional since 2008, I am committed to strengthening professional development opportunities and promoting our industry to younger generations. If elected, I will focus on expanding training, mentorship, and outreach initiatives to support both current and future radiation protection professionals. By enhancing education and engagement, we can ensure the long-term success of our field. I would be grateful for your support and the opportunity to contribute to CRPA's mission.</p>	<p>J'ai l'honneur de proposer ma candidature pour un poste de directrice sur le CA de l'ACRP. Avec plus de vingt ans dans l'industrie nucléaire canadienne et en tant que professionnel de l'ACRP depuis 2008, je m'engage à renforcer les possibilités de développement professionnel et à promouvoir notre industrie auprès des jeunes générations. Si je suis élue, je me concentrerai à élargir nos initiatives de formation, de mentorat et de sensibilisation afin de soutenir les professionnel-le-s de la radioprotection actuel-le-s et futur-e-s. En améliorant l'éducation et l'engagement, nous pouvons assurer le succès à long terme de notre secteur. Je serais reconnaissante de votre soutien et de l'opportunité de contribuer à la mission de l'ACRP.</p>